


Rekap Laporan Masyarakat Lewat Email Bulan Juli 2022

No	Tanggal	Pengirim	Isi	Jawaban
1	06-Jul-22	uptbpb***@gmail.com	<p>Selamat pagi, bapak /ibu</p> <p>sebelumnya mohon maaf saya mau menanyakan terkait STLUD PI Untuk pelaksanaan tanggal 10 mei tahun 2022 kemarin apakah sudah jadi apa belum ? Terimakasih.....iinformasinya</p>	Hub SKPD/BKD ya utk hub bidang formasi
2	11-Jul-22	estherutami***@gmail.com	<p>Selamat siang, saya ada kendala dalam pencairan dana perumahan. Saya sudah bertanya melalui instagram, dan mendapat respon bahwa status saya masih aktif di tapera. Sedangkan saya sudah pensiun 1 Desember 2021.</p> <p>Nama : Esther Hestining Utami NIP : 131*****</p> <p>Mohon untuk solusinya terimakasih</p>	<p>itu datanya sudah dirubah terlampir</p> 

Rekap Laporan Masyarakat Lewat Email Bulan Juli 2022

No	Tanggal	Pengirim	Isi	Jawaban
3	12-Jul-22	alexandre*****@gmail.com	<p>Assalamu'alaikum wrwb. Mohon maaf, ingin berkonsultasi ttg mutasi. Pada tahun 2009 ada seorang yang diterima menjadi guru di SMA Negeri di Surakarta, lewat jalur umum CPNSD. Namun baru sekitar 1 tahun, yaitu oktober 2010, dia dimutasi, tapi mutasinya bukan ke SMA Negeri yang lain, namun ke SMP Negeri. Waktu itu, orang tersebut berkonsultasi ke Dinas Pendidikan Kota, mempertanyakan hal tersebut, dan dijawab hal tersebut karena alasan pemerataan. Dan minta utk melaksanakan tugas dulu ditempat baru. Beberapa tahun kemudian orang tersebut menanyakan lagi, apakah dapat kembali ke SMA, namun jawabannya adalah nanti akan diurus. Namun ditunggu berbulan-bulan bahkan bertahun-tahun, tidak ada pemindahan, orang tersebut masih tetap bertugas di SMP Negeri, sampai sekarang 2022. Ingin menanyakan,</p> <p>1. Apakah mutasi dari SMA ke SMP tersebut sudah benar dan prosedural,</p>	<p>Wa'alaikumsalam wr. wb. untuk jawaban:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Masih kewenangan kab/kota 2. Guru SMP (kab/kota) bisa/dapat mutasi ke Guru SMA (Prov) dengan catatan ada formasi di SMAN/SMKN yang akan dituju di Prov Jateng sesuai dengan serdik yg dimiliki ybs. 3. Mekanisme untuk mutasi ke Pemprov Jawa Tengah yaitu harus mengikuti _TEST MUTASI (CAT Psikometri) dan Wawancara_ terlebih dahulu... <p>Dan Syarat Administrasi yang harus dipenuhi (_WAJIB_) adalah :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Surat Ijin mengikuti Test Mutasi di ling Pemprov Jateng dari Instansi Asal yg ditandatangani oleh Kepala BKD (utk PNS dari kab/kota/prov) / JPT Pratama di bidang kepegawaian/kepala biro kepegawaian/SDM (PNS dari instansi pusat/kementerian). 2. R.10 sekolah tujuan (bagi Guru), surat rekom dr BPSDM Prov Jateng dan sdh mendapatkan rekom dr

			<p>Terimakasih atas tanggapan yg Bapak/Ibu berikan.</p> <p>Yang ingin sy tanyakan selanjutnya, bagaimanakah sy bisa mendapatkan syarat R 10 sekolah yg dituju? Apakah ada data yg bisa menjadi acuan bagi sy utk mendapatkan R10 sekolah yg sy tuju? Karena sy jg belum tahu sekolah mana yg masih ada lowongan/ formasi saya.</p>	<p>Buat surat ke sekolah yg dituju atau hub sekolah tujuan</p>
4	14-Jul-22	warih.*****@gmail.com	<p>PERMOHONAN001.pdf</p>	<p>untuk pengajuan penambahan koordinat tidak bisa hanya ttd kepek, harus sampai cabang dinas atau dinas pendidikan</p>
			<p>Kami sudah kordinasi dengan cabdin. Sehubungan sekolah kami memang sudah mempunyai 3 titik koordinat absen, kami diminta mengirimkan daftar nama2 yang kami ajukan langsung ke admin BKD. Mohon petunjuknya.</p>	<p>Buat pengantar cabdin utk dikirim bkd</p>